

Negroportes

GALERIE



Hervé Langlais

Formé à l'école d'architecture de Normandie à Rouen, Hervé Langlais collabore pendant plus de quinze ans avec Paul Andreu avec lequel il réalise, entre autres, le Grand Théâtre National de Chine à Pékin ou encore l'Oriental Art Center de Shanghaï. En parallèle, ses projets personnels le mènent vers la décoration et l'aménagement intérieur de demeures privées. Il dessine également pour plusieurs autres éditeurs, suivant un fil directeur fait de lignes épurées, d'exigence portée au détail et à la qualité des matériaux. Depuis 2012, il travaille en étroite collaboration pour la Galerie Negroportes.

Depuis 2012, il travaille en étroite collaboration avec Sophie Negroportes. Il met en scène les stands de la Galerie Negroportes lors des salons auxquels elle participe en France et à l'international. Les créations d'Hervé Langlais se situent dans la ligne droite des Arts Décoratifs à la Française, renouvelant une tradition d'excellence dans laquelle se côtoient luxe et modernité.

Hervé Langlais is a graduate of the Normandy School of Architecture in Rouen. He collaborated with Paul Andreu for over fifteen years, working on the National Grand Theater of China in Beijing and the Oriental Art Center in Shanghai. In parallel to his work with Andreu, Langlais' personal projects led him to design interiors for private homes. Langlais is now designing for a number of studios, loyal to his guiding principles of combining precision and purity of design with high quality materials. Since 2012, he has been working in close collaboration with Sophie Negroportes. Langlais has also created Galerie Negroportes' unique stands for trade fairs in France and abroad. Hervé Langlais' creations are in keeping with the French Decorative Arts, renewing a tradition of excellence in which luxury and modernity come together.

BIOGRAPHIE / BIOGRAPHY

Galerie Negroportes

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris

Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE

galerie@negroportes-galerie.com — +33 1 71 18 19 51